

Henri de Lastic Saint-Jal, Conservateur

Les collections se sont encore enrichies cette année grâce aux gentils donateurs. Tous ces chers objets, si divers et si nombreux, sont placés bien serrés, très serrés, pour ne pas faire craquer les murs... Oh comble!

Quoi de nouveau?

- Un grand sécateur, d'une centaine d'années, qui pourrait bien encore tailler nos haies. C'est un don de Madame Pierrette Bigou.
- Une personne souhaitant garder l'anonymat a fait don de deux paires de souliers en raphia. En 1940, le cuir était cher et on avait pourtant besoin de chaussures solides.
- Un appareil de toilette intime pour les dames.
- Madame M. Bessede a donné « son » hachoir à viande avec lequel elle faisait ses préparations au moment où l'on tuait le cochon.
- Monsieur et Madame J. Puget (pharmaciens) amoureux du Musée, généreux et fidèles donateurs, ont apporté, cette année encore, de précieuses « pilules », des poudres et autres produits d'apothicaire.